

Escuela San Vicente de Paul – Obispado de Anatuya /2024

Aktion Anatuya

Alemania

Estimados, me dirijo a ustedes en nombre de la comunidad educativa de la Escuela de Capacitacion Laboral San Vicente de Paul, del Obispado de Anatuya, a fin de agradecerles la donacion recibida e informarles que con la misma hemos podido solucionar un gran problema que afectaba la parte edilicia de la institucion.

Nuestra escuela data de muchos anios ya y su mantenimiento es bastante complejo y oneroso por ser una escuela que capacita a jovenes sin recursos en oficios con salida laboral.

Uno de esos inconvenientes detectado era la fragil instalacion electrica desde el ingreso de la red de luz al edificio y esto se debia a que los cables de instalacion ya estaban afectados por los anios y no cumplian su funcion como tal.

Por eso era necesario por seguridad y por funcionamineto cambiar varios metros, y lo pudimos hacer gracias a la generosidad de ustedes.

Quiero aprovechar la misma para invitarlos a visitar nuestra institucion y asi conocer nuestro proyecto educativo pensado para jovenes y adultos con el fin de obtener recursos formativos como herremientas de trabajo y de sustento diario, para ayudar en la economia familiar.

Sin otro particular y agradeciendo nuevamente tanta generosidad los saludo con distincion.

Que le Senior los bendiga y San Vicente los proteja.

Patricia Lopez Leguizamon

Directora

Schule St. Vinzenz von Paul - Bistum Anatuya /2024

Aktion Anatuya

Deutschland

Liebe Freunde, ich schreibe Ihnen im Namen der Schulgemeinschaft der Berufsschule San Vicente de Paul des Bistums Anatuya, um Ihnen für die erhaltene Spende zu danken und Ihnen mitzuteilen, dass wir damit ein großes Problem lösen konnten, das das Gebäude der Einrichtung betraf.

Unsere Schule ist schon viele Jahre alt und ihre Instandhaltung ist recht komplex und aufwändig, da es sich um eine Schule handelt, die mittellose Jugendliche in Berufen mit Beschäftigungsmöglichkeiten ausbildet.

Eines der festgestellten Probleme war die brüchige Elektroinstallation vom Eingang des Stromnetzes bis zum Gebäude, was darauf zurückzuführen war, dass die Installationskabel bereits durch die Jahre in Mitleidenschaft gezogen waren und ihre eigentliche Funktion nicht mehr erfüllten.

Aus Sicherheits- und Funktionsgründen war es daher notwendig, mehrere Zähler auszutauschen, was wir dank Ihrer Großzügigkeit auch tun konnten.

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um Sie einzuladen, unsere Einrichtung zu besuchen und unser Bildungsprojekt kennenzulernen, das sich an Jugendliche und Erwachsene wendet, mit dem Ziel, Ausbildungsmittel als Werkzeuge für die Arbeit und den täglichen Lebensunterhalt zu erhalten, um in der Familienwirtschaft zu helfen.

Ich grüße Sie in aller Form und danke Ihnen nochmals für Ihre Großzügigkeit.

Möge der Senior Sie segnen und der Heilige Vinzenz Sie beschützen.

Patricia Lopez Leguizamon